

DIE EADV IST ZURÜCK IN ÖSTERREICH!

Vom 30. September bis zum 3. Oktober 2026 wird Wien mit dem EADV Kongress zum internationalen Zentrum der Dermatologie und Venerologie. Erstmals seit 2016 kehrt der Kongress in die österreichische Bundeshauptstadt zurück. Mit mehr als 20.000 erwarteten Teilnehmerinnen und Teilnehmern aus über 140 Ländern zählt der EADV-Kongress zu den weltweit größten Kongressen im Bereich der Dermatologie. Wir sind besonders stolz darauf, dass 17 österreichische Vortragende zum wissenschaftlichen Programm beitragen und die österreichische Dermatologie somit innerhalb einer herausragenden internationalen Faculty von 475 eingeladenen Sprecherinnen und Sprechern vertreten ist. Ihre Teilnahme unterstreicht den hohen wissenschaftlichen Standard und die internationale Anerkennung der österreichischen Dermatologie.

Zu den weiteren Highlights zählen die wissenschaftliche ÖGDV-Sitzung „Austrian Dermatovenereology: From the Morphological Ages to the Molecular Era“, die am Mittwoch, dem 30. September, von 10:15 bis 11:45 Uhr stattfindet, der eigene ÖGDV-Ausstellungsstand sowie die beliebten EADV-Games, bei denen Assistenzärztinnen und Assistenzärzte der Dermatologie aus ganz Europa ihre Kenntnisse in einem Wettbewerb messen. Zum ersten Mal ist auch Österreich mit dabei: Jakob Berner, Phillip Perner, Ludwig Scheffenbichler und Johannes Woltsche werden unser Land vertreten. Wir drücken unserem Team schon jetzt ganz fest die Daumen! Mehr zur EADV-Tagung in Wien erfahren Sie in der Einladung der Kongresspräsidentin Prof. Branka Marinovic, die Sie ab Seite 8 finden.

Was Sie auch noch in dieser Ausgabe von **Sk'n** finden: Drei Fallberichte – einer zu einer kapillären Malformation, einer zu einem klinischen Autoimmun-Überlappungssyndrom und einer zu einer Herpes-Infektion im Kindesalter – zeigen die Kompetenz der österreichischen Dermatologie von der Infektiologie, über die Autoimmunologie bis hin zur Genetik.

Die internationale Reichweite der österreichischen Dermatologie spiegelt sich im Interview mit Peter Soyer wider, der kürzlich für seine Verdienste um die Verbesserung der Hautkrebserkennung mit dem Order of Australia ausgezeichnet wurde.

DFP-Punkte können Sie wieder bei einem CME-Artikel erlangen, diesmal zum Thema chronische Wunden, wissenschaftlich begleitet von Gabriela Cabral und Barbara Wolff-Winiski.

Ein Bericht der Next Generation über die OEADF Summer School Days in Mondsee rundet die Ausgabe ab.

Johann Bauer, Robert Müllegger und Peter Wolf

Editoren von **Sk'n**

Korrespondenz: editors@skinonline.at

THE EADV IS BACK IN AUSTRIA!

From September 30 to October 3, 2026, the EADV Congress will turn Vienna into an international hub of dermatology and venereology. For the first time since 2016, the congress is returning to the Austrian capital. With more than 20,000 expected participants from over 140 countries, the EADV Congress ranks among the world's largest congresses in the field of dermatology. We are particularly proud that 17 Austrian speakers are contributing to the scientific program, ensuring that Austrian dermatology is represented among an outstanding international faculty of 475 invited speakers. Their participation underscores the high scientific standard and international recognition of Austrian dermatology.

Other highlights include the ÖGDV scientific session “Austrian Dermatovenereology: From the Morphological Ages to the Molecular Era”, which will take place on Wednesday, September 30, 10:15-11:45 a.m., the ÖGDV's own exhibition booth, and the popular EADV Games, where dermatology residents from across Europe will compete to test their knowledge. Austria is also participating in these games for the first time: Jakob Berner, Phillip Perner, Ludwig Scheffenbichler, and Johannes Woltsche will represent our country. We're already keeping our fingers crossed for our team! You can learn more about the EADV Congress in Vienna in the invitation from Congress President Prof. Branka Marinovic, which you'll find starting on page 8.

What else can you find in this issue of **Sk'n**: Three case reports—one on a capillary malformation, one on a clinical autoimmune overlap syndrome, and one on a herpes infection in childhood—demonstrate the expertise of Austrian dermatology, ranging from infectious diseases to autoimmune disorders and genetics.

The international reach of Austrian dermatology is reflected in the interview with Peter Soyer, who was recently awarded the Order of Australia for his contributions to improving skin cancer detection.

You can once again earn DFP credits by reading a CME article, this time on the topic of chronic wounds, with scientific input from Gabriela Cabral and Barbara Wolff-Winiski.

A report by the Next Generation on the OEADF Summer School Days in Mondsee rounds out this issue.

Johann Bauer, Robert Müllegger and Peter Wolf

Editors of **Sk'n**

Correspondence: editors@skinonline.at